

Pellworm

Ausgezeichnet im Land der Ideen

[16.07.2014] Die SmartRegion Pellworm ist von der Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ mit einem Innovationspreis ausgezeichnet worden. Die Region steht als herausragendes Beispiel für das Engagement der Menschen im ländlichen Raum.

Die Schleswig-Holstein Netz AG hat für das auf der Nordseeinsel Pellworm betriebene erste intelligente Stromnetz Norddeutschlands den Innovationspreis von der Standortinitiative „Deutschland – Land der Ideen“ erhalten. Unter dem diesjährigen Thema „Innovationen querfeldein – Ländliche Räume neu gedacht“ suchte die Initiative gemeinsam mit der Deutschen Bank herausragende Projekte, die einen positiven Beitrag zur Gestaltung ländlicher Räume und Regionen liefern. „Wir freuen uns über diese Auszeichnung, weil sie nicht nur unser Engagement zur Förderung der erneuerbaren Energien würdigt, sondern auch unser Engagement im ländlichen Raum“, sagt Dieter Haack, Leiter des Bereichs Verteilnetze West bei Schleswig-Holstein Netz. „Hier wird beispielhaft die lokale Speicherung von regenerativ erzeugtem Strom sowie der Betrieb intelligenter Stromnetze erprobt und weiterentwickelt.“ Ziel des Projekts ist es, die Fluktuationen der erneuerbaren Energien abzufedern und deren Verwertung vor Ort zu verbessern (16980+wir berichteten). Wie das Unternehmen mitteilt, wird die offizielle Auszeichnung für die SmartRegion Pellworm am 28. August 2014 übergeben. Im Oktober und November kann dann die Öffentlichkeit per Online-Abstimmung den diesjährigen Publikumssieger wählen.

(ma)

Stichwörter: Netze | Smart Grid, Pellworm